
教職員の働き方について

問 先生方の学校業務は多岐にわたり、コロ

ナ禍もあり負担が増している。小中学校教

職員の時間外勤務の現状はどうか。

答（教育部長）　時間外は４月～６月が多く、

令和５年度は、労基法基準の45時間以上の

割合は、４月約50％、５月約54％、６月約

52％でした。その内の80時間以上の割合は、

４月約10％、５月約７％、６月約６％です。

問 長時間勤務の是正策について、業務の在

り方や学校行事の廃止や縮小はどうか。

答（同部長）　業務改善は、「教職員の多忙

化解消に向けた協議会」により「提言Ｒ５」

を参考に取り組んでいます。本市は、業務

の見直しや家庭訪問を教育相談に変更、欠

席連絡のICT化等に取り組んでいます。

問 中学部活動の地域移行への対応は。

答（同部長）　関係各課と中学校長、中体連

理事で構成された検討会で、令和４年度か

ら４回検討し、令和５年度はモデル競技部

における合同練習の実施と部活動指導員の

配置を計画し、２学期より実施予定です。

問 教職員のメンタルヘルス予防にも繋がる、

安全衛生管理体制はどうか。

答（同部長）　衛生推進者選任や医師の面接

指導、ストレスチェックを実施しています。

児童生徒への対応について

問 本市はヤングケアラー調査を実施したが、

教育委員会と保健福祉部での対応策は。

答（保健福祉部長）　情報共有した件数は数

件ありますが、即座に支援が必要なケース

はありませんでした。今後も継続し関係機

関や団体等と状況に応じた連携・対策を実

施し子どもに寄り添った支援策を講じます。

学校の環境について

問 災害時の避難所にもなる学校体育館への

エアコン設置はどうか。

答（教育部長）　非常用自家発電設備が必要

となるため、関係部署と連携し検討します。

　令和５年安中市議会第３回定例会は、８月

31日から９月21日までの22日間の会期で開

催されました。

　この定例会に市長から提出された議案は、

人事関係が２件、財産取得関係が１件、令和

４年度決算関係が８件、補正予算関係が３

件、契約締結関係が１件、合わせて15件で

した。

　また、議員提出議案として意見書が２件提

出されました。

　今定例会における一般質問は、９月15日

と19日に行われ、９名の議員が市政全般に

ついて、当局の所信をただし、活発な議論が

展開されました。

　質問者全員の質問と答弁の要旨を質問者

の原稿に基づき発言順に一般質問を掲載し

ています。

◇31日＝本会議　会期の決定、議案15件を

上程（内２件を即決）。決算審査特別委員会

を設置し、議案を各委員会に付託。

◇５・６・７日＝決算審査特別委員会

◇11日＝総務文教常任委員会

◇12日＝福祉民生常任委員会

◇13日＝経済建設常任委員会

◇15・19日＝一般質問

◇21日＝本会議　委員長報告、質疑、討論、

採決。市長提出議案13件、議員提出議案２

件を可決。閉会。

一般質問一般質問

定例会のあらまし

次の定例市議会は、11

月30日 か ら12月14日

までの予定です。

議会をご覧ください !議会をご覧ください !P Cや
スマホでも

提言Ｒ５…�令和５年度版の、教職員が児童生徒としっかり向き合えるよう、教育委員会や学校が重点的に取り組む働き方改革の方
向性についての提言。
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